



Alumnos extranjeros en el recibimiento a los Erasmus en la Universidad de Vigo.

Los Erasmus dan un sobresaliente a Vigo

La Universidad se confirma entre las preferidas de los extranjeros

REDACCIÓN. VIGO
localad@atlantico.net

Las universidades de Vigo y Santiago fueron finalmente ratificadas entre las mejores de España por los estudiantes internacionales, habiendo recibido calificaciones de al menos un 9 sobre 10 en los 'International Student Satisfaction Awards' organizados por la web StudyPortal, líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos. La Universidad de Vigo ya lo sabía el pasado 20 de diciembre, por lo que se adelantó a comunicarlo.

Los estudiantes internacionales que han participado en esta encuesta han clasificado a la Universidad de Granada con una puntuación de 9,4 sobre 10. Por detrás de la granadina, también han obtenido la categoría de "Excelentes" las universidades de Salamanca y Zaragoza. Tras las tres ganadoras, les siguen en este estudio la Universidad Politécnica de Valencia y las universidades de Sevilla, Vigo, Las Palmas de Gran Canaria, Murcia y Santiago de Compostela. Todas ellas han obtenido una calificación de, al menos, un 9 sobre 10.

En la encuesta, los estudiantes tuvieron que valorar distintos aspectos de la vida académica y social durante sus experiencias internacionales, como nivel académico de la universidad, investigación, calidad del profesorado, la ciudad, cultura, seguridad, coste, naturaleza y alojamiento, entre otros asuntos.

Estos premios y certificado son el resultado de una encuesta en 'STeXX', la plataforma de intercambio de experiencias de estudiantes de StudyPortals, una página web líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos.

17.000 EN LA ENCUESTA

Más de 17.000 estudiantes han participado en dicha encuesta, valorando las universidades en las que han estudiado, y explicando el porqué de sus puntuaciones.

StudyPortals ha analizado toda las encuestas para entender cómo influye la satisfacción de los estudiantes internacionales en Europa y ha publicado el informe "Key influencers of International student satisfaction" con todos los detalles de los resultados. ■

"VIGO ES UN GRAN LUGAR PARA ESTUDIAR Y VIVIR"

'Vigo is great place to study and to live' 'Because Vigo is an amazing place with lovely people'. 'My experience was great and I have nothing bad to say about the university or the city'. Muchas opiniones como estas de cientos de estudiantes extranjeros en el portal StudyPortals han convertido a la Universidad de Vigo un destino 'excelente' para alumnos de otros países. En el caso de Vigo, destacan el entorno, los paisajes y la oferta cultural y de ocio. Pero en el tocante a la vida académica, subrayan la implicación y capacidad de los docentes, las facilidades que la institución les ofrece al llegar, el alta integración en la comunidad universitaria, la hospitalidad y la amabilidad. Muchos de ellos valoran también muy positivamente los cursos de idiomas o materias especialmente interesantes.